



参観日のアンケートから②

校長 吉田 博明

<感想：のびのびと勉強できているなぁ、と思いました！>

- 1年生が、ほぼ全員。手を挙げたり、発言したりしていました。参観日のせいか、表情は少し固かったように感じましたが、最後はゲーム感覚だったので楽しそうでした。時間の経過とともに集中力が切れていく様子も見えましたが、最後まで授業を受けている姿が見られて良かったです。
- 1年生の集中力が切れないようにいろいろな工夫をしてくださっている授業だと感じました。子どもたちの学習の様子を見ることができて良かったです。ありがとうございました。
- 1年生を拝見しました。本人の話や宿題の様子を見てみると、まだまだ勉強をする気持ちに持っていけないのかと思っていましたが、今日の授業を見て、クラス全員が真剣に取り組み、積極的に手を挙げて発表したり先生の話や先生の話を聞こうとしたりしている姿を見てとても驚きました。できていることはしっかりと褒めてもらい、わかりやすく説明してもらっているので、参観している親の立場でも次にどうする場面なのかがよくわかりました。
- 1年生の授業の基本となる『聞く姿勢』や、今はどこに注目するのか、わかりやすく子どもたちに伝わっていたと思います。算数の基本、大切なことを繰り返し伝えていて、子どもたちもしっかり理解していたと思います。今、何を扱うかをきちんと理解し用意できているか、きちんと見守っていただけていたので安心しました。
- 今年から小学生になり不安な部分が多いですが、友だちができた喜び宿題も嫌がることなく集中する姿を見て、少しずつですが親も子どもも学校に慣れてきたという感じでした。何より保育園の時より言葉数が増えて、自分のことを自主的に話してくれるようになりました。先生や同級生、上級生とともに心身ともに育まれればと感じています。
- 4年生は、先生の声のかけ方が上手だなと感じました。子どもの発言を否定せずうまくまとめてくれていたと思います。
- 子どもたちは緊張していたと思いますが、発表しやすい授業の雰囲気だったと思います。作業する場面では、助けてほしい人？と先生が尋ねると、割とたくさんの子が手を挙げていて、良いことだと思いました。子どもが手を挙げやすく、助けてほしいと言える環境をつくることは大事だと思います。助けてほしいと言える、助けてあげる人になってほしいと思います。算数の授業でしたが、良い授業だなと思いました。ありがとうございました。

- 隣の子や班ごとの話し合いの後もすぐ先生に注目するなど、切り替えもしっかりできていたので、さすが高学年になると違うなと感心しました。
- 社会の授業で、画面に地図記号を映し出していてテンポよく進み、とても分かりやすいと思いました。
- 公園やゴルフ場、牧場の記号をパッドでそれぞれかいていて、授業ではこういう使い方をしているんだなと知ることができて良かったです。
- 1年生と4年生を拝見しました。1年生はとても元気いっぱい。まだまだ集中力も続かない中、子どもたちをしっかりと引き付けて、みんなが元気に発表している姿に、まだ入学して1か月たってないのに…成長が凄いなあ〜と感動しました。
4年生は発表を聞く態度が良く、積極的に発表できていました。
- 6年生は落ち着いて授業を受けていました。タブレットの活用も慣れて使いこなしているように見えました。チラチラこっちを見て恥ずかしがっていましたが、頑張って取り組めていました。学校の様子が見られて良かったです。
- とても楽しそうで、授業の中で成長しているのが見られてとても良かったです。失敗しても大丈夫、ということで、ボールが繋がれなかったとしても声掛けしたり、先生がその都度ほめてくださったりしていたので、子どもたちも難しいことや新しいことにもチャレンジしやすい空気感が出ていると思いました。熱心に指導してくださっているのがよくわかりました。ありがとうございます。
- 体育の授業だったんですが、はじめに音楽にのせてウォーミングアップしているのを見て楽しそうだったし、へー、難しいリズムだけどできてるわって驚きもありました。球技が苦手なうちの子も楽しそうにやっていたので良かったです。先生が褒めたり楽しませたりしてくれる感じが良かったと思いました。楽しい授業参観でした。
- 日頃のタブレットを用いての授業の様子がわかりました。地図記号はクイズ形式で、興味を持てるように工夫されていて良かったです。自分たちで地図記号を考えるところでは、スライドに皆の分が映し出されていて、一度に把握できるのも凄いなと思いました。6年生では、24 節気について一緒に勉強させてもらいました。こちらでは、タブレットの児童のノートの取り方もいろいろですが、キーボードを打つ速さに驚きました。俳句や短歌についての感想も様々でしたが、すべてにおいて肯定で評価されていて良かったです。
- 担任入替制ですが、担当の先生より、6年生は少人数ながら、最高学年として頑張っていることを教えてもらい、皆で協力し合っていて良かったと思います。
- 楽しく学習に取り組んでいたと思います。集合したり、グループに分かれて練習したりするとき、サッと移動して、先生の話聞く時も、みんながしっかり頷きながら聞いていて、見ていて気持ちが良かったです。

たくさんの感想、ありがとうございました。すべてを載せることができず申し訳ありません。これからも、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。